

Balonmano

C. B. Canovellas, 26

C. B. Cardedeu, 16

El pasado domingo día 6, se celebró en el Pabellón Deportivo de Canovellas la final de Liga de balonmano de 3.ª Categoría Provincial, entre los equipos C. B. Canovellas - C. B. Cardedeu. El horario oficial de este partido era exactamente a las 12'30, pero éste se retrasó por haber ciertos problemas.

Se hizo un partido excelente por parte del equipo local, ya que dominó durante todo el tiempo reglamentario, pues los jugadores canovellenses jugaron con una clase y una forma de juego que llegó a dominar durante todo el partido. El resultado parcial fue de 9-7 favorable al equipo local.

En la segunda parte se sale a la pista con nervios y ansias de ganar por parte de ambos equipos, ya que la diferencia es de dos goles, pero los jugadores canovellenses siguen dominando por su juego, llegando a hacer numerosos contraataques y jugadas estuendas, logrando así tener la victoria a su favor, siendo el resultado de 26-16, lo que hace que el Canovellas logre un tercer puesto en la clasificación.

Felicitemos a todos los jugadores canovellenses y les deseamos



mos que en la próxima temporada puedan superar este puesto.

Texto: M. ONS

Foto: RAFEL

FUTBOL INFANTIL

Unión Deportiva Canovellas, 2

Granollers «B», 1

Hoy, dedicamos un corto espacio a dos campeones del grupo, como así lo han demostrado en el terreno de juego, con jugadas de auténtica clase por ambos conjuntos, deleitándonos al numeroso público que allí nos encontrábamos en esta tarde soleada del sábado, con un clima primaveral.

Se enfrentaban esta tarde un Canovellas - Granollers, líder el primero, con dos puntos de ventaja sobre el Granollers, aunque con un partido menos éste. Deleitándonos ambos onces, por el fútbol practicado, y aunque el resultado es lo de menos, la verdad es que han habido muchas ocasiones claras de gol por ambos equipos, desperdiciándose por verdadera mala fortuna.

Desde estas páginas, damos a los entrenadores de ambos equipos, Sres. «Rafa» y García, nuestras particulares felicitaciones, por el buen sabor de boca que nos han dejado estos pequeños, ya que éste es el camino a seguir por los clubs, para cuidar la cantera, pues ahí es donde está el vivero que a no tardar darán los frutos apetecidos



para surtir al primer equipo, para no tener que pagar esas cifras astronómicas, que a la larga es la perdición de muchos clubs. Así que ánimo y adelante.

Los goles del Canovellas fueron conseguidos por Santi, uno en cada parte, y el del Grano-

llers, lo conseguía López muy adelantado el segundo tiempo.

Los equipos, a las órdenes del Sr. Rafael Armijo, formaron como sigue:

Canovellas: Germán; Máximo, Miguel Angel, Guerrero; Juan Manuel, Memi (Aguilar); Parra, Herme, Santi, Pepito y Carras-

co. El equipo infantil del Canovellas, líder actual. (Foto de archivo)

Granollers: García; Parra, Moreno, Sayol; Aguilera, Nin; Angel, Reche, Pascual, López y Pi. Texto y foto: RAFEL



Apartado de Correos 51
GRANOLLERS

PANELFOLD

Panelfold es la puerta plegable de moderno diseño y esmerada construcción. Se fabrica en cinco modalidades distintas.

MADERAS COLOMER - Km. 3 Ozda Ctra. Granollers a Cardedeu Teléfono 870.66.50-4-8